

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh manajemen koleksi perpustakaan terhadap minat kunjungan mahasiswa di FTK UIN SMH Banten, maka kesimpulan yang didapatkan adalah sebagai berikut:

1. Besarnya nilai rata-rata dari variabel manajemen koleksi perpustakaan sebesar 80%. Yang dimana nilai tersebut pada tabel tingkat capai responden termasuk kategori baik. Sedangkan nilai rata-rata dari variabel minat kunjungan mahasiswa sebesar 83%. Yang dimana nilai tersebut pada tabel tingkat capai responden termasuk kategori baik.
2. Pengaruh manajemen koleksi perpustakaan terhadap minat kunjungan mahasiswa di FTK UIN SMH Banten yaitu sebesar 71,7% dan sisanya sebesar 28,3% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

وَلَوْلَا فَضْلُ اللَّهِ عَلَيْكَ وَرَحْمَتُهُ هَمَمْتَ طَائِفَةً مِّنْهُمْ أَنْ يُضِلُّوكَ وَمَا يُضِلُّونَ إِلَّا
أَنْفُسَهُمْ وَمَا يَضُرُّونَكَ مِنْ شَيْءٍ وَأَنْزَلَ اللَّهُ عَلَيْكَ الْكِتَابَ وَالْحِكْمَةَ وَعَلَّمَكَ
مَا لَمْ تَكُنْ تَعْلَمُ وَكَانَ فَضْلُ اللَّهِ عَلَيْكَ عَظِيمًا (١١٣)

Artinya : “dan kalau bukan karunia Allah dan rahmat-Nya kepadamu (Muhammad), tentulah segolongan dari mereka berkeinginan keras untuk menyesatkanmu, tetapi mereka hanya menyesatkan dirinya sendiri, dan tidak membahayakanmu sedikit pun. Dan (juga karena) Allah telah menurunkan kitab (Al-Qur’an) dan hikmah (Sunnah) kepadamu dan telah mengajarkan kepadamu apa yang belum kamu ketahui. Karunia Allah yang dilimpahkan kepadamu itu sangat besar.” (Q.S An-Nisa: 113)

Bila dihubungkan dengan perpustakaan bisa dimaknai bahwa perpustakaan memberikan kebutuhan informasi pemakai, karena perpustakaan menyediakan koleksi yang berisi bahan-bahan rujukan, memberikan pengajaran dan ilmu pengetahuan serta tempat belajar sumber hidup.

3. Terdapat pengaruh positif antara manajemen koleksi perpustakaan terhadap minat kunjungan mahasiswa di FTK UIN SMH Banten. Hal ini ditunjukkan oleh nilai t hitung yang memperoleh nilai sebesar 9,003 dengan nilai signifikansi 0.000, dan nilai koefisien regresi dari manajemen koleksi perpustakaan yaitu sebesar 0,911 atau 91,1, Ini dapat disimpulkan bahwa variabel manajemen koleksi perpustakaan berpengaruh positif terhadap minat kunjungan mahasiswa di FTK UIN SMH Banten.

وَمَنْ سَلَكَ طَرِيقًا يَلْتَمِسُ فِيهِ عِلْمًا سَهَّلَ اللَّهُ لَهُ بِهِ طَرِيقًا إِلَى الْجَنَّةِ

Artinya: “siapa yang menempuh jalan untuk mencari ilmu, maka Allah akan mudahkan baginya jalan menuju surga.” (HR. Muslim).

Hadist tersebut berkaitan dengan minat kunjungan, karena barang siapa yang menempuh jalan untuk menuntut ilmu maka Allah akan mempermudah baginya jalan menuju surga.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis, kesimpulan dan implikasi penelitian yang telah dikemukakan diatas, maka saran yang dapat peneliti berikan kepada berbagai pihak sebagai berikut:

1. Bagi perpustakaan FTK UIN SMH Banten penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan dalam memberikan layanan yang berkualitas kepada pengunjung agar dapat meningkatkan minat kunjungan mahasiswa terlebih mahasiswa FTK UIN SMH Banten dan pada perpustakaan lainnya. Hal ini terkait dengan manajemen koleksi perpustakaan terhadap minat kunjungan, hasil penelitian membuktikan manajemen koleksi perpustakaan berpengaruh kepada minat kunjungan. Dan sebagai pusat membaca dilingkungan kampus FTK UIN SMH Banten, agar lebih meningkatkan manajemen koleksi perpustakaan yang lebih baik lagi sesuai dengan harapan pengunjung khususnya mahasiswa yang sangat memerlukan perpustakaan untuk membantu proses pembelajaran, yang dapat ditingkatkan melalui manajemen koleksi perpustakaan, perbaikan fasilitas-fasilitas perpustakaan dan memahami kebutuhan pengunjung.

2. Untuk mahasiswa FTK UIN SMH Banten diharapkan untuk memiliki kesadaran dalam mengembangkan minat berkunjung serta membaca guna memperoleh banyak informasi dan pengetahuan karena semua itu mulai dari setiap individu untuk meningkatkan kualitas dirinya agar lebih baik lagi dan mahasiswa hendaknya rajin berkunjung ke perpustakaan, karena itu akan membantu iklim belajar yang dapat meningkatkan prestasi belajar.
3. Bagi peneliti selanjutnya. Penelitian ini dapat digunakan sebagai penelitian selanjutnya dengan menggunakan variabel yang berhubungan dengan manajemen koleksi perpustakaan terhadap minat kunjungan mahasiswa di FTK UIN SMH Banten.